

Nuevo Ceramics digital. El mito antical se renueva.



Tras una larga trayectoria de éxitos en su combate contra las aguas más duras, el ya mítico termo Ceramics de Thermor renueva su imagen y su usabilidad. Y lo hace añadiendo un apellido a su nombre, pasando a llamarse [Ceramics Digital](#). Y es que el nuevo diseño cuenta con un display táctil que aporta nuevas ventajas en control, ahorro energético y elegancia. Con este nuevo display, además de controlar más sencillamente el funcionamiento y la temperatura de consigna del ACS podremos ver de manera muy gráfica la cantidad de agua caliente disponible.



Las ventajas del nuevo display se unen a la eficacia de tecnologías exclusivas Thermor que han hecho de este modelo todo un referente en cuanto a durabilidad y eficiencia. Como la resistencia Cerámica envainada con baja Tasa de carga, la función Eco+ que aprende el estilo de vida del usuario para reducir el consumo y una cuba vitrificada por recubrimiento en fase líquida que protege al equipo de la corrosión interna.

Con este lanzamiento Thermor demuestra, una vez más, porqué es el líder del sector desde hace tanto tiempo: porque, para ir siempre por delante hay que adelantarse a las necesidades del usuario, desarrollando soluciones que resuelvan hoy sus exigencias de mañana.